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目指す子ども像：『 自分が好き・友達が好き・大月が好き 』 

【大月町子ども議会の報告】 

７月３１日（水）に大月町子ども議会が開催されました。大月小・中学校を代表して 14名の子ども議員が出席し、本議会さながら

の答弁が行われました。子ども議員は緊張しながらも堂々と質問をすることができました。その質問に対して、町長から丁寧な回答を

いただきました。この貴重な体験は、児童の自信につながり、これからの学習や生活の中で、きっと生きる力になると思います。 

このような機会を与えていただきました町長様はじめ教育長様、町議員の皆様、関係者の方々、本当にありがとうございました。 

 

 

 ・大月町に移住者を増やす CM作りについて質問します。 

4月 25日の高知新聞の記事に「県内２５市町村消滅可能性」と書いてありま

した。2050年度には、大月町の総人口が 1807人になると予想されており、

それを見て驚きをかくせませんでした。それに、私たちは総合的な学習の時間で、

大月町の課題は人口減少にあるととらえ、大月町を残していくためにも、大月町

の良さを伝えるために何ができるのかを考えています。また、社会科でも人口減

少によって社会が回らなくなってしまうことを学びました。 

 そこで、大月町ではどのような取組みをしているのかを教えて下さい。 

子ども議会議員 竹田 夏芽（なつめ）（大月小６年） 

 

 ・大月町で行われるイベントについて質問します。 

大月町では、毎年ビンゴ大会や産業祭、大月祭りが行われています。ぼくは、

これまでずっと参加してきました。すごく楽しかったです。だから、人がたくさ

ん来てくれるイベントや施設をもっと増やしたらいいと思います。例えば、四万

十町では、四万十川を生かした四万十川ジップラインという施設があります。柏

島でもきれいな海を一望できるジップラインなどを作ったら、もっとたくさんの

人が来てくれると思います。今後、そのような施設を作る予定などはありません

か。                      子ども議会議員 中野 竜冴（りゅうが）（大月小６年） 

 

 ・大月町の地震対策について質問します。 

６月４日、朝起きて水を使おうとしたら、最初ちょろちょろ出ていた水が出な

くなりました。困っていると、給水車が水を運んで来てくれました。飲み水は、

それで何とかなりましたが、お風呂やトイレの水には足りませんでした。柏島に

は、水源がないので、橋の向こうから水を運んでこないといけませんでした。も

し、南海トラフ巨大地震が来たら、水道管がこわれて水がこなくなるのではない

でしょうか。 

 大月町では、南海トラフ巨大地震に備えて、柏島の水のことをどう考えていますか。そして他の地区の避難場

所は、草や石がたくさんあって整備されていないという声もありますが、そこは、どう考えていますか。 

子ども議会議員 神田 結海（ゆいか）（大月小５年）  

 

 

 

 



私たちは、大月町が大好きです。なぜなら私たちは、大月町が大好きです。なぜなら、大月町にはたくさんの

魅力があるからです。しかし、大月町では働く場所が限られています。 

 私たちもあと 10 年したら、大人になり就職します。 

 先ほども言いましたが、大月町で就職をしようと思っても選択肢が少ないです。 

 今後、私たちが安定した仕事につくためにも、働く場所が増えればいいなと思うのですが、 この先、企業

や会社が大月町に入ってくる予定はありますか。 
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働く場所が限られもあと 10 年したら、大人になり就職しますほども言いましたが、大月町で就職をしようと
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予定はありますか。場所が限られています。 

 私たちもあと 10 年したら、大人になり就職します。 

 先ほども言いましたが、大月町で就職をしようと思っても選択肢が少ないです。 

 今後、私たちが安定した仕事につくためにも、働く場所が増えればいいなと思うのですが、 この先、企業

や会社が大月町に入ってくる予定はありますか。 

・大月町の小児科について質問します。 

 熱が出たリ体調が悪くなった時は、大月病院を利用している人が多くなっ

たと思います。宿毛市にも４月から小児科がなくなってしまいました。具

合が悪くなった時は、四万十市や幡多けんみん病院まで行かないといけま

せん。四万十市や幡多けんみん病院まで行くのは、具合が悪い時には大変

です。 

 大月病院には、小児科ができないのですか。内科や外科のお医者さんだ

けでなく、子どもを診てくれる小児科のお医者さんにいつもいてほしいで

す。                        子ども議会議員 宮﨑 暖（のん）（大月小５年） 

 

・大月町の飲食店について質問します。 

大月町には、きれいな自然がたくさんあります。自然がめあてで、観光

客が来ることが多いと思います。だけど、飲食店がなくせっかく来てくれ

た方は、とても困ると思います。みんなで集まる時にも飲食店がないので、

大月町に住んでいる私たちも困っています。 

 このことから、大月町に子どもから大人まで、そして観光客が集まるこ

とのできる飲食店を増やすことはできませんか。               

子ども議会議員 横山 寧々（ねね）（大月小６年） 

 

・大月町の企業誘致について質問します。 

私たちは、大月町が大好きです。なぜなら、大月町にはたくさんの魅力

があるからです。しかし、大月町では働く場所が限られています。私たち

もあと 10年したら、大人になり就職します。先ほども言いましたが、大

月町で就職をしようと思っても選択肢が少ないです。 

 今後、私たちが安定した仕事につくためにも、働く場所が増えればいい

なと思うのですが、この先、企業や会社が大月町に入ってくる予定はあり

ますか。                   子ども議会議員 戸田 康裕（こうすけ）（大月小６年） 

 

・ごみ問題について質問します。 

今、地球は温暖化が問題になっています。それは、車などの排気ガスだ

けではなく、ビニール袋やプラスチックなどを家庭で燃やしていたことも

原因であり、現在は、家庭ゴミを燃やさないようになっています。しかし、

大月町だけではないですが、家の近くや港などでゴミを燃やしている人が

います。それは、人にも環境にも良くないと思います。 

 それに対して、大月町では何か対策をしているでしょうか。 

子ども議会議員 山本 えま （大月小６年） 

                     

💮14名の子ども議員さん 

 本当に立派な態度でした。 

傍聴席で見ていて、感動しました。

お疲れ様でした！！ 

 

  

 

 

 


